

り1ヶ月近く先に感染。体温計測対応力メモリの開発と同時に、軟質ゴム系素材で開発した折り畳み可能なマスクを5月に市場投入。マスクが出来始めた北海道では、比較的早い時期から衛生用品の不足が目立つていた。

や車止めを開発・製造するが、上杉章社長は2月から「マスクが手に入らなくて」の声を耳にしていた。全国よ

变 革 2020

第6部 ニューノーマルに挑む 中小企業編



顧客の声、素早く反応

軟質素材を使って
新事業への進出を

果たしたマスク
(トライ・ユー)

格好だ。

けにも有用性は高いと
判断。受注開始を8月
に早めた。

効果を高めた。
展示会の中止

「自社技術で密閉対
応に貢献できないか」
オリオン機械（長
崎須坂市）は新型コ
ロナの感染症対策で知
れを絞った。ひらめい

「フレッシュ」
ユーブAEC
ズ」は既存の空
併用するタイプ
空間に合わせ機
定すれば、30分

エコキ
シリ
空調機と
ノ。対象
機種を選

「JEMUSA（ゼッサ） 中小企業医療機器開発ネットワーク」は中小企業8社が協力し医療機器の開発受託を手がけるグループ。

果たしたマスク
(トライ・ユー)

「おとむとは丁
精密空調用に闇
いた製品」(上
常務産機営業本
だが、感染症対
気の二一ズが高
フィス、店舗、
ナフコの販売

場内の開発して
片桐智美
本部長)。対策で換
高まる才

に適温まで加熱する。
この工程の予冷・再熱
にアルミプレート式頭
熱交換器を採用した。

空気をほぼ入れ替えられるとみている。取り入れた外気は温度を落とすためいつたん冷却し、室内に給気する前

日刊
THE NIKKAN
工業
KOGYO SHIMBUN
新聞

7月17日 金曜日

2020年(令和2年)